



MEDICINA HUMANA

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Ensayo

Antrología médica

Yarely Arlette Morales Santiz

PASIÓN POR EDUCAR

Primero "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de marzo de 2023.

Como podemos ver la antropología médica va de la mano con la interculturalidad, la antropología médica va sirviendo desde los años de 1963 la cual conlleva a un tema de investigación empírico y sobre todo involucrando la sociedad, la antropología engloba muchas ramas junto con la medicina para así poder brindar un conocimiento, uno de los campos en la medicina es la antropología que se ocupa en el estudio del ser humano para que esto se lleve a cabo se necesita conocer los aspectos socioculturales para el mejor desarrollo y perfeccionamiento de las técnicas, como ejemplo son los países que ponen de prioridad la socioculturalidad para ellos resulta indispensable, como ejemplo existen médicos que brindan una atención indispensable que gracias a esto la medicina le da un enfoque nuevo que es la responsabilidad y en el aspecto que cada uno de los doctores les interese y que las cosas o cuando atiende a los pacientes lo haga con pasión pero para esto también se requiere de conocimientos científicos para que este profesional pueda interactuar en las necesidades de cada individuo para poder lograr entender mejor al ser humano y sus necesidades con el objetivo de la integridad y la salud, cabe destacar que también existen claves para evaluar el estudio de las formas de vida, como es la implementación de nuevas materias en las escuelas o universidades para impartirles temas apropiados para el mejor desarrollo y comprensión en las personas, cabe destacar que la materia de antropología es fundamental porque gracias a ella podemos capacitar mejor a los futuros doctores para generen cambios buenos como es el de cambiar sus formas de pensar y sentir para que el médico pueda lograr a tener confianza con las personas que vayan a consultas, gracias a estas herramientas, la antropología aborda y está relacionado con la salud y enfermedad, sin embargo muchos profesionistas y los médicos se logran combinar enfoques biológicos y genéticos con algunos datos culturales y que enfoca en estudiar a la población en general esto es fundamental ya que hay algunos pacientes que no cuentan con un objetivo de estudio aquí es donde el enfermo es comprendido respetado y apreciado como todo ser humano debería hacerlo sin recibir nada a cambio, que nada cuesta brindarles comprensión y más en la carrera de medicina que es donde más abarcan las personas, la antropología es indispensable en la formación del médico, puesto que es ligada al origen y desarrollo de todo el comportamiento del ser humano por lo tanto ya antes mencionado debe tener verdadera vocación por la medicina en la sensibilidad de cómo atender a un enfermo el saber comprender el sentido de sus palabras y lenguaje, sus gestos, sus creencias que tiene cada uno hay que saber ser humanistas y compadecido de las personas, en tratar de apoyarlas en lo más que se pueda el médico debe ponerse en los zapatos del paciente que un día también nosotros seremos pacientes y vamos a querer que nos atiendan bien en la

consulta, para esto también necesita un enfoque interdisciplinario para poder lograr el proceso de salud y enfermedad, posteriormente nos pasamos a ver el valor de cada cultura a esto se le puede llamar como la herramienta, sucedieron sucesos en los cuales incrementaron los procesos del cuidado tras la primer guerra, las universidades de medicina que se dio en tendencia técnica de los instrumentos médicos como es también el cuidado de cada individuo, en la antropología también podemos definirla como el proceso de salud y también necesita.

Pedro Laín es un famoso reconocido doctor español que ha realizado importantes cosas en el aspecto de la antropología médica, también habla sobre que el hospital de campaña médica, a su modo de ver desvela lo que importa a una vida y lo que no. Un médico no solo se trata de operaciones o recetar medicamentos sino que también se trata del poder ayudar también en organizar la ropa de cama y repara en la alimentación del paciente la medicina no solo se define como algo de ciencia sino que también como una ciencia natural y cultural, como pudimos ver en su lectura se basa en la inquietud existencial de salud, los eventos que mayormente dieron vuelta es la revolución industrial y la primera guerra mundial, existen diferentes combinaciones por los cuales va pasando la medicina, con esto nos vamos dando cuenta que debemos de capacitarnos lo suficiente para lograr un objetivo que es el de interactuara médico-paciente, debemos de capacitarnos para obtener más conocimientos ya así poderles dar una mejor consulta, en cuanto científica, la antropología médica de Laín emerge de una concreta coyuntura histórica de la ciencia. En medicina, el positivismo naturalista de la segunda mitad del siglo XIX estudiaba la enfermedad humana desde presupuestos y métodos utilizados en el laboratorio y en el análisis de la materia cósmica. Laín reconoce los progresos que el naturalismo logró en la lucha contra la enfermedad, pero encuentra que tal postura científica dio lugar en la década de 1890 a una rebelión de los enfermos europeos. Surgió la necesidad de humanizar la medicina, identificada la crisis, los autores proponen nuevas ciencias médicas o paramédicas para remediarla, y entre ellas la sociología médica, la introducción a la medicina y la antropología médica. Esta última ciencia arranca de un libro titulado sencillamente *Medizinische Anthropologie*, del urólogo vienés Oswaldo Schwartz, apodado el «urólogo» por sus colegas por su introducción a menudo forzada de la filosofía en la medicina. Con todo, en un ejemplar de su libro muy manejado por Laín, Schwartz parte de la inseguridad de muchos médicos de su tiempo frente a la crisis de los fundamentos en todas las ciencias, esto quiere decir que la antropología y la medicina se fucionan para brindarles una mejor consulta y así brindarles calidad y no la espera de tiempo.

Referencia bibliografía:

1º Laín, p(1963) Breve introducción a la antropología médica, Universitat Rovira I Virgili

2º SOLANA Ruiz JL. Bioculturalidad y homo demens. Dos jalones de la antropología compleja. Gazeta de Antropología. 1996 (citado 10 Sep. 2012).

3º Albarracín, Agustin. Retrato de Pedro Laín Entralgo. Barcelona: Circulodelectores 1988